



La Escuela Superior Politécnica del Litoral recibió certificación de calidad

La Espol obtuvo la certificación de cumplimiento de requisitos ISO 9001-2000 para sistemas de calidad de procesos, convirtiéndose en una de las entidades que recibió ese atributo a nivel mundial. Se la otorgó por la impartición de estudios de la Facultad de Ingeniería y la prestación de servicios del Centro de Estudios de Medio Ambiente. Constan, Francisco Torres, director del CEMA y Fernando Vela, gerente de Cotecna.